

2024-05-12

## Debate Chilango 3.0: así fue el 'último round' entre Brugada, Taboada y 'Cherto'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/12/debate-chilango-30-asi-fue-el-ultimo-round-entre-brugada-taboada-cherto-815226.html>

A tan sólo tres semanas de que más de 7 millones de habitantes de la Ciudad de México acudan a las urnas en las Elecciones 2024, se realizó el tercer debate chilango este domingo en punto de las 20:00 horas, donde participaron Clara Brugada (Sigamos Haciendo Historia), Santiago Taboada (Va X la CDMX) y Salomón Chertorivski (Movimiento Ciudadano)

Luisa Cantú y Pedro Pablo Gamboa fueron los comunicadores a cargo de la moderación de este tercer encuentro, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y que contó con una innovación: hubo preguntas formuladas por las niñas y niños de la capital del país, respecto a los temas a tratar.

El formato del debate fue el siguiente: la candidata y los candidatos dieron un mensaje inicial, los menores formularon una pregunta, para luego dar paso a los candidatos, quienes tuvieron un mensaje de apertura, una bolsa de tiempo (donde expondrán sus propuestas) y una conclusión.

De acuerdo con diferentes encuestas (Mitosfy, El Financiero, Demoscopia), Clara Brugada llegó con ventaja sobre Santiago Taboada, aunque el candidato de PRI-PAN-PRD ha recortado distancia durante las últimas semanas. Salomón Chertorivski se mantuvo en el tercer lugar y lejos de sus contrincantes.

Este encuentro se dio en medio de un clima de tensión electoral, debido al atentado que sufrió Alessandra Rojo de la Vega, candidata del frente opositor a la alcaldía Cuauhtémoc, ya que Taboada acusó al gobierno capitalino de ser indolente ante los ataques que sufren los aspirantes de ducha alianza.

### Chertorivski afirma que él y Máynez son una alternativa

Al final del tercer debate chilango, Salomón Chertorivski consideró que es una alternativa para cambiar la ciudad y se consideró como el candidato más preparado. Asimismo, hizo un llamado a votar todo por Movimiento Ciudadano, sobre todo a la presidencia de la República, donde el candidato es Jorge Álvarez Máynez.

### Clara Brugada llama al "voto parejo" por la 4T

En su mensaje de despedida, Clara Brugada llamó al "voto parejo" por las candidatas de la 4T: ella y Claudia Sheinbaum. Declaró que tanto Taboada como Xóchitl perderán en las elecciones del próximo 2 de junio.

### Taboada confirma su asistencia a la 'Marea Rosa'

Como parte de su mensaje final, Santiago Taboada invitó a las personas a que acudan a la movilización programada el próximo 19 de mayo rumbo al Zócalo capitalino, donde diferentes organizaciones se manifestarán a favor de la democracia.

### Taboada recrimina a Brugada por Portal Churubusco

Santiago Taboada acusó a Clara Brugada de presuntas irregularidades en la construcción de la plaza Portal Churubusco, donde la exalcaldesa de Iztapalapa dio supuestos permisos. Lo anterior en respuesta a los

señalamientos que hicieron en su contra por el llamado Cártel Inmobiliario.

Brugada apunta a una mejor ciudad y el 'urbanismo social'

Clara Brugada, candidata de Sigamos Haciendo Historia, busca una ciudad con planeación participativa, prometió fortalecer el instituto de planeación y que exista un plan de desarrollo, además de un programa de ordenamiento territorial para 20 años.

Promete que se construirán más de 200 mil viviendas en caso de ganar la jefatura de Gobierno, se va a detener la "expulsión" de los habitantes de la CDMX a la periferia, además de la creación de un programa de rentas para vivienda.

Chertorivski va por el 'derecho a la ciudad'... ¡Y viviendas sobre el Metro!

El candidato "emecista" afirma que las y los habitantes de la Ciudad de México busca garantizar el "derecho a la ciudad" -que incluye la vivienda-, mismo que está fijado en la Constitución local. Aboga por un sistema de planeación en menos de un año. Acusó al gobierno actual de no construir vivienda.

Una de las propuestas más peculiares fue cuando Chertorivski propuso crear viviendas "sobre las estaciones del Metro de la CDMX".

"Me han buscado todo y no tengo nada que ocultar": Taboada

Durante su mensaje de apertura en el tema de planeación del desarrollo inmobiliario, Taboada acusó a los funcionarios de la 4T de ser el verdadero "Cártel Inmobiliario", asimismo, dijo que si fueran ciertas las acusaciones en su contra no estaría en el debate, "me han buscado todo y no tengo nada que ocultar", dijo.

Propuso un fideicomiso para la venta y renta; un programa de regularización de terrenos; así como una iniciativa para dar vivienda a jóvenes, trabajadores y policías.

'Cherto' saca un 'porro' ¡en pleno debate!

El candidato de MC, Salomon Chertorivski, sacó un "porro" en pleno debate chilango, pues aseguró que, en caso de ganar la jefatura de Gobierno, sólo perseguirá a las 20 mil personas que generan violencia en la capital del país.

Ebrard tendría 'nueva chamba' con Brugada

Clara Brugada anunció que Marcelo Ebrard sería uno de sus asesores en materia de seguridad, en caso de convertirse en la nueva Jefa de Gobierno de la CDMX.

'Jefe Goliat' causa disputa entre Taboada y Brugada

Durante una de sus intervenciones, Clara Brugada acusó que la seguridad en Benito Juárez estuvo a cargo de César Barrientos, quien es apodado como "El Jefe Goliat", y es acusado de una red de explotación sexual. Por su parte, Taboada acusó al gobierno capitalino de no retirarlo de sus funciones.

Chertorivski propone unificar las policías en la 'Fuerza capital'

El candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski, propuso unificar las diferentes policías de la CDMX (preventiva, bancaria y auxiliar) en la llamada Fuerza Capital.

Se mostró a favor de reformar la Fiscalía y dijo que su función debería atender a las víctimas, la policía

integrará carpetas, "habrá buena coordinación entre el Ministerio Público y los jueces para sacar a esos 20 mil delincuentes de la calle", dijo.

"No presumas con sombrero ajeno": Brugada

Clara Brugada afirma que la reducción de ilícitos en Benito Juárez y que presume el candidato Taboada, fue un logro de la gestión de la llamada Cuata Transformación al frente de la Jefatura de Gobierno de la CDMX, "no presumas con sombrero ajeno", le dijo.

Agregó que la mayoría de los detenidos por el llamado "Blindaje" de Benito Juárez fueron capturados por la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), "el tal blindaje es sólo un montaje", remarcó.

Feminicida de Iztacalco 'llega' al tercer debate chilango

El caso del feminicida de Iztacalco, a quien se le acusa del asesinato de varias mujeres, fue citado por Santiago Taboada en el debate para ejemplificar la "incompetencia" del gobierno capitalino, "esconden la basura debajo de la alfombra".

Propone que la atención para denuncia un delito en la capital del país pase de seis horas a tan sólo 30 minutos.

Chertorivski afirma que la CDMX "perdió la paz y la tranquilidad"

En su mensaje, Chertorivski dijo que es dos veces más probable que asalten y extorsionen a las personas en la Ciudad de México, aparte de que -según el candidato-, ocho de cada 10 mujeres se sienten inseguras. Asegura que él impulsará una nueva política de seguridad y anticrimen; afirma que 20 mil criminales le quitan "la paz" a las y los ciudadanos.

Brugada recrimina el 'modelo panista' de seguridad

De acuerdo con la candidata de Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, el "modelo panista" de seguridad volvió a Guanajuato uno de los sitios más peligrosos del país, con repunte en ilícitos de hasta el mil por ciento. Afirmó que el modelo de la CDMX y de la izquierda es el único que consigue bajar los delitos, tales como los homicidio.

Asimismo, declaró que hubo un repunte de delitos en la gestión de Miguel Ángel Mancera (2012-2018), a quien llamó "candidato" de Taboada.

Taboada da su mensaje inicial en Seguridad

El candidato de "Va X la CDMX", Santiago Taboada, acusó que seis de las 10 colonias más peligrosas de la Ciudad de México se encuentra en Iztapalapa. Asimismo, ofreció su propuesta para "blindar" a la capital del país con tiempos de respuesta más corto (hasta de menos de tres minutos) y una Fiscalía enfocada en cuidar a las mujeres.

Niños hacen acto de presencia en el debate chilango

Durante el tercer debate chilango y en un hecho inédito, un niño -llamado Christopher Mateo- formuló una pregunta a la candidata y los candidatos sobre las acciones que impulsarán a favor de las infancias.

Clara Brugada acusa 'mordaza' de Cártel Inmobiliario

En su mensaje inicial, Clara Brugada acusó que la quisieron amordazar con el tema del Cártel Inmobiliario, un escándalo de corrupción que liga a varios funcionarios de la alcaldía Benito Juárez y que "salpica" a Santiago

Taboada.

Ataque contra Alessandra Rojo se 'cuela' al debate

En su mensaje de apertura, Santiago Taboada se solidarizó "con el intento de feminicidio de Alessandra Rojo", quien es candidata del frente opositor a la alcaldía Cuauhtémoc. El candidato afirma que llega como el primer lugar en las encuestas.

Los candidatos se presentan... y se describen

Durante la presentación, la candidata y los candidatos se presentaron, aparte de que se describieron físicamente y cómo visten, con la finalidad de integrar a las personas con discapacidad visual.

Habrà presentación para personas con discapacidad visual

Otra de las innovaciones en este tercer debate chilango, de acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), es que la candidata y los candidatos harán una breve descripción física de cómo son durante su presentación, la cual estará dirigida a personas con discapacidad visual.

Y llega Clara Brugada a la sede del tercer debate

"Estoy segura que vamos a ganar este debate y la elección", dijo Clara Brugada en su arribo a las instalaciones de MVS, donde se hará el tercer debate chilango. Al ser cuestionada sobre si se está violentando la elección, pidió a la Fiscalía que esclarezca cualquier agresión contra las y los candidatos.

Taboada arriba sin dar declaraciones

Sin ofrecer palabras a los medios de comunicación presentes, el candidato de la alianza "Va X la CDMX", Santiago Taboada, arribó a las instalaciones de MVS, donde se realizará el tercer debate chilango.

Salomón Chertorivski dice 'presente' en el tercer debate chilango

El candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, fue el primero en llegar. Porta una llamativa corbata naranja, "hoy volveré a demostrar que soy el mejor para dirigir a esta ciudad", escribió de manera previa en X.

Militantes de Morena esperan a Brugada hasta con templete

A las afueras de las instalaciones de MVS y en una de las laterales de Circuito Interior, los militantes de Morena y que apoyan a Clara Brugada ya la esperan... y hasta instalaron un templete, de acuerdo con Sara Pablo, periodista de Radio Fórmula.

Con porras alientan a los candidatos

A las afueras de las instalaciones de MVS, donde se hará el tercer debate de candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, se dieron cita tanto porras que alientan a Clara Brugada como a Santiago Taboada, de acuerdo con Óscar Zúñiga, periodista de Radio Fórmula.

Simpatizantes de Morena 'tapizan' puente con propaganda

Previo a la realización del tercer debate chilango, entre los candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, simpatizantes de Morena se reunieron a las afueras de la sede de MVS -donde será el encuentro- y hasta tapizaron un puente con propaganda alusiva a Clara Brugada.

## Chertorivski condena atentado

En su cuenta de X, previo al tercer debate chilango, Salomón Chertorivski condenó el atentado en contra de Alessandra Rojo de la Vega, aunado a que pidió a la Fiscalía capitalina que se haga una investigación exhaustiva.

## Brugada reprueba atentado contra Alessandra Rojo

A través de su cuenta de X (antes Twitter), la candidata de Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, reprobó el ataque en contra de Alessandra Rojo de la Vega -candidata a la alcaldía Cuauhtémoc- durante la noche del sábado.